

Le Directeur Général de l’ALECSO Lauréat du Prix de la Fondation Crans Montana

Invité d’honneur de la vingt-troisième Session Annuelle du Forum Crans Montana, **Son Excellence Monsieur Mohamed-El Aziz Ben Achour** a reçu le Prix de la Fondation Crans Montana, à Baku (Azerbaïdjan) Le 30 Juin 2012 des mains de **Son Altesse Royale le Prince Jean Félix Marie Guillaume de Nassau, Prince de Luxembourg** et des mains de **Son Excellence Monsieur l’Ambassadeur Jean Paul Carteron Président de la Fondation Crans Montana**.

Décerné depuis 1989, le Prix de la Fondation unit les grands acteurs modernes de la Paix, de la Liberté et de la Démocratie. Il a pour ambition de regrouper des Hommes et des Femmes aux mérites éminents, issus de tous les domaines de la responsabilité sociétale qui ont en commun d’avoir lutté ou de lutter pour le respect des valeurs fondamentales et le désir ardent de créer un monde meilleur.



Le Prix de la Fondation Internationale a été décerné, également, à Monsieur le Président de l’Autorité Palestinienne Feu Yasser Arafat, au Président de la Palestine Monsieur Mahmoud Abbas, au Fondateur du Mouvement Emmaüs, Monsieur L’Abbé Pierre, à Son Altesse Royale Lolwah Al Faisal Bin Abdulaziz Al Saoud, au Président de la République Algérienne Démocratique et Populaire Monsieur AbdelAziz Bouteflika, à la Directrice Générale de l’UNESCO Son Excellence Madame Irina Bokova, au Psychologue et Ecrivain Monsieur Tahar Ben Jalloun.

Son Excellence Monsieur Mohamed-El Aziz Ben Achour a tenu à prononcer son discours en langue arabe, voulant ainsi hautement souligner l’importance que revêt la Langue du Saint Coran, du patrimoine, de la mémoire et de la civilisation arabo-musulmane dans la conscience et la sensibilité de la nation arabe.

